



## El Ayuntamiento de Colmenar Viejo y Cruz Roja Española firman un convenio de colaboración

El Ayuntamiento ha destinado 20.000 euros a esta entidad para garantizar la atención básica de las personas en situación de vulnerabilidad

30-diciembre-2025. El alcalde de Colmenar Viejo, Carlos Blázquez Rodríguez, y la concejal de Política Social e Igualdad, Isabel Álvarez Díaz, han firmado un **convenio de colaboración con Cruz Roja**, mediante el cual el Ayuntamiento ha aportado fondos para facilitar el desarrollo de las actividades que esta entidad social realiza en el municipio.

"El objetivo de este convenio es garantizar la atención básica de las personas en situación de vulnerabilidad, facilitando el acceso a alimentos –incluidos productos frescos– y promoviendo hábitos saludables que favorezcan una dieta variada y equilibrada, así como su bienestar psicológico y social. Además, contempla ayudas para cubrir otras necesidades esenciales como higiene, medicamentos, transporte, alojamiento puntual y diferentes apoyos de emergencia social, incluyendo actividades educativas o suministros básicos. El acuerdo también permite financiar los gastos necesarios para el desarrollo del proyecto, desde personal hasta materiales o instalaciones", explica **Isabel Álvarez Díaz**, concejal de Política Social e Igualdad.

"En 2025 hemos destinado 20.000 euros a Cruz Roja Española, una colaboración que contribuye a reforzar el trabajo realizado por esta entidad para paliar las necesidades de las personas que atiende en nuestro municipio, complementando así los programas que impulsamos directamente desde el Ayuntamiento", señala la edil.

Y concluye destacando que "la labor que desarrollan las entidades sociales en nuestro municipio es fundamental para mejorar la calidad de vida de los colmenareños. En total, el Ayuntamiento ha destinado este año 203.800,52 euros a estas ayudas, que benefician a Asprodico, la Asociación de San José, la Parroquia de la Asunción de Nuestra Señora, la Parroquia de Santa Teresa de Jesús, Cruz Roja, la Asociación de Amigos del Pueblo Saharaui y la Fundación UAPO".

**Cruz Roja Española** tiene como finalidad promover el desarrollo integral de las personas y contribuir, por cuantos medios estén a su alcance, a la atención de quienes se encuentran en situación de exclusión social.